

Rapport de la semaine Inner Wheel à Lenzerheide du 17 au 22 janvier 2016



Une année est passée et nous nous retrouvons pour la dix neuvième fois à l'hôtel Schweizerhof à Lenzerheide. Comme toujours, on se salue chaleureusement et on se réjouit de se revoir. A nouveau plus de soixante personnes ont participé à cette semaine. Cette année, l'hiver s'est fait attendre...mais une bonne couche de neige fraîche a fait son apparition juste le dimanche et le lundi montrait son plus bel habit d'hiver. Malgré une température très froide (jusqu'à -15 degrés) le soleil nous invitait au ski et à la promenade. Le tour de Louise jusqu'au café « Antiquitäten » à Lantsch est déjà une tradition. C'était comme dans un conte de fée.



Les skieurs ont profité des pistes bien préparées. Ils étaient tous de bonne humeur et ont eu du plaisir.

Mardi et mercredi le professeur de ski Köbi a accompagné les skieuses et leur a montré quelques figures.

Les groupes de ski de Hanspeter étaient indépendants, ils étaient très fatigués le soir mais particulièrement heureux.

Madame Grisch attendait les autres participants à Coire et nous a montré divers endroits de la ville que nous ne connaissions pas. Nous avons pu goûter les produits locaux. Un verre de Röteli n'a pas manqué. Au restaurant « Zur Rebleuten » nous nous sommes réchauffés avec un bon déjeuner avant de reprendre le car postal pour Lenzerheide.

Cette année la soirée-fondue avait lieu au restaurant Crap Naros. Certains sont retournés à l'hôtel à pied au clair de lune.

Mercredi Marie-Anne Leuzinger nous a organisé une excursion à Savognin où monsieur Joachim Wasesch nous a conduit et fait visiter l'église St Martin.

Un grand merci à toutes les personnes qui ont apporté leur aide, soit à l'hôtel, sur les pistes ou lors des excursions et qui nous ont permis de passer à nouveau de bons moments ensemble.

C'était à nouveau une semaine riche en amitié et belles rencontres, en nouvelles connaissances et conversations intéressantes. Aussi je me réjouis à l'idée que nous pourrions saluer de nombreux nouveaux visages et que nous nous verrons en bonne santé l'année prochaine (15-20.01.2017) à l'occasion du 20^e anniversaire de la semaine de neige à Lenzerheide.

